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高萍工信部

国内著名智能马桶品牌——新明珠陶瓷智能马桶将亮相本次展会，并在展会上展示最新款式博思系列和最新技

术成果。号上午，新明珠智能卫浴产品吸引了工信部原材料司高萍副处长的极大兴趣，反复跟新明珠副总裁李

列林询问相关细节，新明珠智能卫浴参展首届中国西部国际陶瓷卫浴展览会首届中国西部国际陶瓷卫浴展览会

，于月～日在西安绿地笔克国际会展中心举行。来自中国陶瓷行业龙头新明珠陶瓷集团携手众多科技创新产品

惊艳亮相首届中国西部国际陶瓷卫浴展览会，特别是领先于行业的智能卫浴产品，可谓技惊四座，成功抢夺了

现场商家的眼球。

号上午，新明珠智能卫浴产品吸引了工信部原材料司高萍副处长的极大兴趣，反复跟新明珠副总裁李列林询问

相关细节，肯定了新明珠的产品。新明珠智能卫浴参展首届中国西部国际陶瓷卫浴展览会在众多展馆中，精心

设计的新明珠陶瓷集团旗下品牌冠珠展厅令人眼前一亮，展现出冠珠时尚精美新颖的高端品牌形象，成为展会

的一大亮点。

特别是冠珠全新博思卫浴系列其创新独特的自动减压稳压流冲技术彻底有效解决了无水箱座便器由于外界水压

波动引起流量波动冲洗的难题，冲水只需L左右，且冲水无共振，无噪音，技术领先世界，新明珠卫浴为人类
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节约了可贵的水资源。

展会开幕当天，国家工业和信息化部原材料工业司建材处高萍副处长咸阳陶瓷研究院副院长李转等领导应邀视

察新明珠集团展厅。远远地，高萍副处长就冲着李列林副总裁微笑：这不是行业节能减排标杆之一的新明珠陶

瓷集团的展位吗？原来在年时高萍副处长已经到访过新明珠集团总部调研，当时他们对新明珠的节能减排意识

和做法与成效给予了一致的高度评价，同时提出了一些方向性的指导意见。另外冲水只需L左右，且冲水无共

振，无噪音，我们坚持走节能时尚环保型的路线，推出更多消费者喜爱的产品。高萍副处长表示，新明珠的产

品另人耳目一新，同时他对新明珠在产品技术方面的进步给予肯定，并高度评价新明珠是节能减排的楷模。据

了解，首届中国西部国际陶瓷卫浴展览会是由国家工业和信息化部原材料司陕西省工业和信息化厅和中国建筑

材料集团有限公司共同主办的行业盛会。李列林在接受采访时表示：新明珠卫浴之所以非常重视本次西部国际

陶瓷卫浴展，是因为我们认为，随着我国城镇化建设步伐的加快和西部大开发战略的深入，西部将逐渐成为我

国卫浴产品的主要消费区域之蕴藏着巨大的商机！我司作为国内领先的智能马桶品牌，希望进一步融入到西部

大开发的历史机遇中来！借力本次展会以强大优势加快西部市场的拓展。新明珠集团将一如既往以科技创新的

优势积蓄核心实力，将智能化艺术化人性化的卫浴产品，以及精雕细琢高雅时尚的抛光砖内墙砖仿古砖微晶石

等陶瓷产品不断提供给广大消费者，给消费者带去尊贵典雅舒适的家居享受；为促进西部经济发展，造福西部

百姓乃至全国全球人们而不懈努力。(符小燕)据悉智能卫浴产品是当今世界卫浴产品发展的前端产品，是集卫

生健康保健等多种功能于一体的更新换代产品。

与传统卫浴产品相比，智能卫浴产品，普遍采用了节水红外线感应纳米抗菌温控等技术，在舒适性与便利性上

有明显的优势。新明珠智能卫浴将卓越的设计理念天然的美质良材技艺精湛的完美工艺神工巧匠的精雕细啄奉

送到市场，让每一位消费大众都能领略到时尚高雅舒适的尚流生活。据悉，随着西部基础设施建设加强，房产

建材急升，对卫浴产品的强大需求成为刺激西部卫浴市场急剧发展的重要条件，加上西部市场成本较低，在成

本为王的当下，无疑是一个不小的诱惑。在卫浴市场持续低迷的阶段，新明珠卫浴适时参加首届中国西部国际

陶瓷卫浴展览会，必将会在西部的很多空白市场中觅得更多商机，赢得更广泛的市场。号上午,则是吸引了工信

部原材料司高萍副处长的极大兴趣，反复跟新明珠副总裁李列林询问相关细节，肯定了新明珠的产品。

工信部原材料司高萍副处长称赞新明珠智能卫浴在众多展馆中，精心设计的新明珠陶瓷集团旗下品牌冠珠展厅

令人眼前一亮，展现出冠珠时尚精美新颖的高端品牌形象，成为展会的一大亮点。远远地,高萍副处长就冲着李

列林副总裁微笑这不是行业节能减排标杆之一的新明珠陶瓷集团的展位吗?原来在年时高萍副处长已经到访过新

明珠集团总部调研,当时他们对新明珠的节能减排意识和做法与成效给予了一致的高度评价，同时提出了一些方

向性的指导意见。
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”中国建筑节能材料协会统计显示，当前国内建筑节能中，外墙保温材料%以上是发泡聚苯板(EPS，最常见的

白色泡沫)挤塑聚苯板(XPS，高度压缩的白色泡沫)喷涂聚氨酯(SPU)以及聚苯颗粒等。

年月日，上海市聚氨酯协会组织多家开发商和监理单位在上海召开“后号文建筑保温出路与对策”沙龙。

”干永琴认为，当前市场上A级保温材料，供应量和产品性能不能满足现有工程需要，建筑节能作为节能减排

重要一环将受到严重影响。

公安部消防局总工程师杜兰萍认为：“建筑节能上的外墙保温系统需要升级到A级防火材料，事关中国建筑安

全的根本问题，我们的态度非常明确，如果放松标准，难燃可燃易燃界定比较模糊，执行起来很容易大打折扣

。”公安部消防局高层表示，设立严格标准可以让这个行业好好想一想今后该怎么发展，保温材料这个政策性

文件也能促进行业的科学升级，一味迎合企业需要，今后转型之路会越走越难。延伸阅读新型保温材料绝热泡

沫玻璃的使用范围介绍A级防火保温材料探讨沈阳严防烟花爆竹引燃易燃保温材料有机无机建筑保温材料之困

宁夏督促整改涉及外保温材料火灾隐患处年月日，中国绝热节能材料协会年年会在南京召开。随着社会对建筑

节能的日益重视，本次年会也受到了热烈的关注，参加人数大大超出预计，达到三百多人，更有很多行业的新

面孔出现，这也从侧面印证了十二五绝热行业迎来了大好的发展机遇。到会的领导和嘉宾有工信部原材料司建

材处高萍住建部科技发展促进中心副总工杨西伟中国绝热节能材料协会会长李谊民秘书长胡小媛顾问张德信等

。

胡小媛秘书长的发言题目是“发展建筑用安全环保节能型绝热材料”，她说，我们一直强调保温材料的节能性

，但现在看来，安全也非常重要，所以这次的报告高萍工信部还是把安全放在第一位了。

张德信在报告中介绍了“年前三季度绝热节能材料行业经济运行情况”，他指出，目前我国绝热节能材料行业

保持着平稳较快的运行态势，平均增长率保持在%~%左右，但是，高萍工信部还是存在着发展不平衡的问题。

来源中国绝热节能材料协会年月日上午，工业和信息化部原材料司建材处在北京组织召开了由中国砂石协会承

担的机制砂石行业发展指导意见研究报告（以下简称：研年月日上午，工业和信息化部原材料司建材处在北京

组织召开了由中国砂石协会承担的机制砂石行业发展指导意见研究报告（以下简称：研究报告）验收会。

工信部原材料司建材处副处长高萍徐磊出席了会议，工信部邀请的验收组专家：清华大学廉慧珍教授中国建筑

科学研究院建筑材料研究所冷发光博士湖州新开元碎石有限公司姚绍武副总经理中国建筑材料联合会产业部何

军生河南洛阳伊和砂石有限公司钟希保总工北京金隅混凝土有限公司陈旭峰参加了验收会。验收会由工信部原
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材料司建材处副处长高萍主持，高处长首先介绍了研究报告的立项和工作进展情况，表明了工信部对研究报告

的重视和期待各位专家对研究报告提出修改意见，以便报工信部在年内审批，同时推举廉慧珍教授为专家组组

长。

他说，本报告是课题组经过大量的调查研究，总结了国内外砂石行业发展的经验和教训，结合目前我国机制砂

石行业发展状况及各地机制砂石生产和应用现状，提出了机制砂石行业发展的指导思想基本原则主要目标重点

任务和保障措施，并先后在中国砂石协会年年会和年六届七次常务理事会上广泛征求意见，经讨论和修改后形

成并逐条进行了阐述。专家一致认为：砂石行业是基础建设最基础原材料的行业，编制研究报告对于指导行业

发展已经到了迫切的地步，无论是对行政管理部门高萍工信部还是生产企业都具有双重重要的意义。

研究报告主导思想比较明确，对本课题进行了分析研究，考虑到运输资源优化的相关问题，对机制砂行业今后

向规范化环保化工业化发展和资源综合利用方面等将起到积极作用。最后，专家组综合了各位专家的意见做出

验收结论：砂石是我国基础建设的重要原材料之现已成为影响工程质量资源和环境的重要因素。

课题组经过大量的调查研究，在总结国内外砂石行业发展经验和教训的基础上，提出我国机制砂石行业发展的

指导思想基本原则主要目标重点任务和保障措施，符合我国砂石行业转型升级的方向，为政府部门出台相关政

策提供重要参考。

原文地址：http://jawcrusher.biz/ptsb/L2PIGaoPingFIASk.html
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